

ケアバンク

12月号

まいあーじゅるなーるフキ通信

12月中旬を過ぎたあたりから、一気に寒さが厳しくなってきました。皆様、お変わりなく過ごされていますでしょうか。まいあーじゅの職員、入所者の皆様も特に風邪をひくことなく過ごされています。例年なら、ぽつぽつと風邪が流行ってくる時期なのですが……。インフルエンザもポチポチ蔓延してきているようですので、感染症には十分注意していきたいと考えています。

12月は、クリスマス会を行っています。職員、利用者ともに仮装しながらゲームを行いました。高齢者の方にクリスマスと伝えても、あまりピンとくる方がいらっしゃらないのですが、皆で仮装してゲームをするだけで笑いが出てきて楽しく過ごすことが出来ました。冬一番のイベントですが、入所者の方々がクリスマス自体を理解できているかどうかというより、いかに笑顔で楽しめるのが大切だなとしみじみ思ったところです。

お知らせ！感染症が蔓延する12月、1月、2月にかけては、必要以上の面会を控えていただきたいと思います。特に体調が優れない方や、小さなお子様連れでの面会については出来る限りご遠慮ください。又、面会に来られる際には必ずマスクの着用をお願い致します。マスクを忘れた方は、職員へ一言お声掛けの方をお願い致します。玄関に消毒剤を置いておりますので、来られた時、帰られる時にお使いください。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、12月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)



朝晩は寒くなりましたが、日中は散歩には良い季節になりました(^_^)





ボールなどを使用した
レクリエーションを行
うと、皆さんヒートア
ップするので
ある意味注意が必要で
すね(^_^)



